
 

 

 

INDICAÇÃO N° 246/13 

 

          Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providencias do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de solicitar à Empresa CS Brasil, 

responsável pelo transporte municipal, que o ônibus que faz a 

linha na Estrada Municipal Reigo Akama, no Bairro Cerejeira, 

após às 18h00m, faça o trajeto completo, não deixando os 

estudantes na Estrada da Cerejeira, como vem acontecendo 

ultimamente. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

                  Atualmente o ônibus da Empresa CS Brasil que 

faz a linha que passa pelo Bairro Cerejeira, após às 18h00m, não 

adentra a Estrada Municipal Reigo Akama, o que vem causando 

muitos transtornos, haja vista que muitos são os moradores 

daquele local que estudam e trabalham, retornando tarde da noite 

para suas residências e com a falta do coletivo naquela Estrada 

Municipal precisam descer muito antes de suas casas e fazer o 

resto do percurso a pé, o que causa grande insegurança e 

intranquilidade às pessoas que ali residem. 

 

                 Cabe ressaltar que a Estrada Municipal Reigo 

Akama se encontra hoje com muitas lâmpadas apagadas em grande 

parte de sua extensão, prejudicando, assim, sua iluminação 

pública, o que causa mais insegurança aos estudantes que passam 

por ali diariamente e no horário noturno e se sentem vulneráveis 

a qualquer tipo de situação perigosa.  

  

                Assim, visando o bem estar e a segurança dos 

moradores do Bairro Cerejeira, espera este Vereador que possa o 

Executivo Municipal junto à Empresa CS Brasil atender, o mais 

breve possível, a presente e justa Indicação. 

 

               Sala das Sessões, 21 de Maio de 2013. 

 

 

 

Egilson Souza Moreira Filho 

Vereador 

 


